



Agate Apkalne

Lettland/Latvia

Geboren 1977 in Riga. 1992–1997 Studium des Faches Lederdesign an der Kunsthochschule Riga. 1998–2006 Kunstakademie von Lettland, Fachbereich Grafik. 2008 Masterabschluss im Fach Freie Kunst. Die Malerei von A. Apkalne entspricht den klassischen und in der Kunstgeschichte etablierten Werten. Eine realistische Ausdrucksform, überdachte Komposition, anatomische Zeichnung, das Kolorit und das Spiel von Licht und Schatten, ihre Kontraste sowie die Nutzung anderer formaler Aspekte wecken bei Kennern Assoziationen zur Malerei der Renaissance oder des Barocks. Jedoch gibt es aber gleichzeitig eine Dimension, die nicht erlaubt, sich völlig dem Realitätsgefühl hinzugeben, die die Bilder in einem etwas anderen Licht erscheinen lässt und den Schlüssel zu ihrer Eigenartigkeit erfasst. Zahlreiche Ausstellungen in der TVART Galerie in Berlin. Weitere Ausstellungen: Art Bodensee, Österreich; Galerie Patro, Olomouc, Tschechien; Cagliari, Sardinien; Internationale Triennale für Grafik, Krakau, Polen; Internationale Triennale für Grafik in Varna, Bulgarien. www.tvdart-galerie.de

Born 1977 in Riga. 1992–1997 studied at Applied Arts College in Riga, leather design department. 1998–2006 Art Academy of Latvia, graphic art department. 2008 Master of Arts, Riga. The painting of A. Apkalne corresponds to classical and well established values in art history. Realistic expression, sophisticated composition, anatomical drawing, colour and the play of light and shadows, their contrasts plus the use of other formal aspects awake associations with renaissance or baroque painting in the minds of connoisseurs. However, there is simultaneously a dimension that does not allow to completely surrender to the sense of reality, but makes the paintings appear in a slightly different light and embraces the key to their singularity. Numerous exhibitions at TVART Gallery in Berlin. Other exhibitions: Art Bodensee, Austria; Patro Gallery, Olomouch, Czech Republic; Cagliari, Sardinia; International Triennial of Graphic, Krakow, Poland; International Triennial of Graphic in Varna, Bulgaria. www.tvdart-galerie.de



Fütterung, 2011, Öl auf Leinwand, 151x200 cm
Feeding, 2011, oil on canvas, 151x200 cm